

Fuente: EFE

Fecha: 23 de febrero de 2010

Título: Brasil ayuda a Bolivia a crear un banco de leche para frenar la mortalidad infantil

Link: <http://www.google.com/hostednews/epa/article/ALeqM5j4iYRE5IB61WD3SD5G0LmaEnFeMw>

Brasil ayuda a Bolivia a crear un banco de leche para frenar la mortalidad infantil

Por Agencia EFE – hace 13 horas

La Paz, 23 feb (EFE).- El Gobierno de Brasil y la Fundación Oswaldo Cruz de ese país ayudarán a Bolivia en la instalación de un banco de leche en un hospital público de La Paz, cuyo objetivo será disminuir la mortalidad infantil, informó hoy la agencia estatal ABI.

La responsable de la Unidad de Nutrición del ministerio boliviano de Salud, Elizabeth Cañipa, explicó que la Agencia Brasileña de Cooperación y la fundación financiarán el proyecto con más de 66.000 dólares.

Señaló que un equipo brasileño realizará un seminario en los primeros días de marzo para capacitar al personal que trabajará en el banco de leche, cuya inauguración está prevista para finales de junio próximo.

La institución será instalada en el Hospital de la Mujer de La Paz, para atender a neonatos con bajo peso, huérfanos y a aquellos que no puedan ser alimentados por sus madres.

Cañipa precisó que se recolectará leche de madres que no tengan enfermedades transmisibles, como la tuberculosis y el Síndrome de Inmuno Deficiencia Adquirida (SIDA).

"Posteriormente se hará un tratamiento de pasteurización de esa leche, que podrá ser utilizada por cualquier niño que nazca con bajo peso, porque se dotará de esa leche a todos los hospitales materno infantiles del país que lo requieran", agregó.

Recordó que de cada mil niños nacidos vivos en Bolivia, 27 mueren por mala alimentación, por lo que Bolivia tiene una de las tasas de mortalidad neonatal más altas de la región.

© EFE 2010. Está expresamente prohibida la redistribución y la redifusión de todo o parte de los contenidos de los servicios de Efe, sin previo y expreso consentimiento de la Agencia EFE S.A.